



Boulogne, le 25 juin 2009

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Colas signe en groupement un contrat pour la construction de la 2^{ème} phase de la ligne 3 du métro du Caire en Egypte

Deux ans après avoir remporté la 1^{ère} phase de la ligne 3 du métro du Caire, Colas Rail, filiale ferroviaire de Colas, vient de signer, en groupement avec Alstom Transport et Thalès Transportation Systems et en association avec Arab Contractors et Orascom, un contrat pour la construction de la phase 2 de cette nouvelle ligne.

Sur ce projet portant sur 7 km de ligne en tunnel et 4 stations souterraines, le groupement conduit par Colas Rail réalisera les travaux d'équipements électromécaniques et d'alimentation en énergie.

La part de Colas Rail s'élève à 33 millions d'euros.

Les travaux se dérouleront sur une durée de 4 ans.

Colas Rail avait déjà participé à la construction des lignes 1 et 2 du métro du Caire entre 1981 et 2005.

A propos du groupe Colas (www.colas.com)

Le groupe Colas est leader de la construction et de l'entretien d'infrastructures de transport, d'aménagements urbains et de loisirs. Implanté dans 40 pays sur les cinq continents, à travers un réseau de 1 400 établissements rassemblant 73 600 collaborateurs, il réalise chaque année 112 000 chantiers, s'appuyant sur un réseau international dense de carrières, d'usines d'émulsion et de centrales d'enrobage.

En 2008, le chiffre d'affaires comptable consolidé du groupe Colas a atteint 12,8 milliards € (dont 43 % à l'international). Le résultat net (part du Groupe) s'est élevé à 490 millions €.

Pour tout renseignement : Delphine Lombard (tel. 01 47 61 76 17)

lombard@siege.colas.fr